



## ¿Quién es Alessandra Rojo de la Vega, la candidata de la coalición “Va por México” que buscará relevar a Sandra Cuevas como alcaldesa en la Cuauhtémoc

La alianza opositora Va por México, integrada por PAN, PRI y PRD, ha designado a Alessandra Rojo de la Vega como su candidata a la alcaldía Cuauhtémoc en la Ciudad de México



**Alessandra Rojo de la Vega**, licenciada en Comunicación por la **Universidad Iberoamericana** y reconocida por su trayectoria política y empresarial, dimitió en marzo de 2023 como directora general de Desarrollo Social de la alcaldía **Miguel Hidalgo** en la **Ciudad de México**. Esta decisión llega tras poco más de un año en el cargo, habiendo asumido el puesto en octubre de 2021 con la administración del panista **Mauricio Tabe**.

La alianza opositora **Va por México**, integrada por **PAN, PRI y PRD**, ha designado a **Alessandra Rojo de la Vega** como su candidata a la alcaldía **Cuauhtémoc** en la **Ciudad de México**. El anuncio se realizó la noche del miércoles 31 de enero por parte de los líderes nacionales del PRI y PRD, **Alejandro ‘Alito’ Moreno** y **Jesús Zambrano**. Rojo de la Vega, quien previamente se desempeñó como directora de Desarrollo Social en Miguel Hidalgo y exdiputada local, asume este reto con una promesa de compromiso inquebrantable hacia los habitantes de esta demarcación.